



Presseservice
der Stadtgemeinde Klosterneuburg

Presseaussendung vom 04. Juni 2020

Unter dem Regenbogen: Klosterneuburg setzt ein Zeichen für Offenheit, Toleranz und Vielfalt

Die Stadtgemeinde Klosterneuburg wird ab 2020 jeden Juni die Regenbogenflagge hissen. Der Juni gilt weithin als *#pridemonth*, der auf die Situation von Minderheiten und der LGBTIQ+ Community aufmerksam machen soll.

Das Rathaus Klosterneuburg stellt sich in den Dienst von Toleranz und hisst in diesem Jahr erstmals die Regenbogenfahne. Die jüngsten Vorfälle in den USA rund um George Floyd haben gezeigt, dass Gleichberechtigung und die Würde des Menschen täglich auf dem Prüfstand stehen. Auch wenn die Situation in Österreich nicht mit jener in den USA zu vergleichen ist, so möchte man in Klosterneuburg im *#pridemonth* Juni auf rassistische Übertretungen, Stigmatisierung und Ausgrenzung von Menschen auf Grund ihrer Hautfarbe oder sexuellen Orientierung aufmerksam machen. „Wie man aussieht, wen man liebt, oder wie man sein Leben lebt, darf kein Grund zur Diskriminierung sein“, ist sich die Klosterneuburger Stadtregierung einig.

Stadtrat Mag. Clemens Ableidinger unterstreicht die Wichtigkeit dieses Themas: „Gerade für junge Menschen ist das ein wichtiges Zeichen. Wir wollen der LGBTIQ+ Community zeigen, dass wir für sie da sind, und unsere Stadtgemeinde ein offener, toleranter Ort für Menschen mit allen sexuellen Orientierungen, Geschlechtern, Hautfarben und Herkünften ist!“

„Wir sind eine internationale, bunte und vielfältige Stadt. Die Regenbogenflagge ist für uns ein Zeichen für den Zusammenhalt der Gesellschaft und für die Würde des Menschen“, so Bürgermeister Mag. Stefan Schmuckenschlager.

Foto „Regenbogenrathaus“ (c) Djawadi

Bildtext: Stadtrat Mag. Clemens Ableidinger (l.) und Bürgermeister Mag. Stefan Schmuckenschlager mit der Regenbogenfahne, die ab heuer jeden Juni für Toleranz und Gleichberechtigung wehen soll.

Rückfragehinweis

Mag. Gabriele Schuh-Edelmann
Bürgermeisteramt – Pressestelle
pressestelle@klosterneuburg.at
T: 02243 / 444 – 302
M: 0676 / 833 40 302

www.flickr.com/stadtgemeindeklosterneuburg

www.instagram.com/rathausklosterneuburg

twitter.com/RathausK